

+++ L'énergie nucléaire, productrice de déchets +++ Personne ne veut d'un tel héritage

Les centrales nucléaires transforment par un procédé de fission, les barres d'uranium en déchets nucléaires hautement radioactifs. Ces déchets nucléaires sont une menace mortelle pour l'humanité à cause des radiations qu'ils émettent. Conséquence: ils doivent être stockés à l'écart des êtres humains, des animaux et des végétaux pendant des centaines de milliers d'années.

La première centrale nucléaire a été mise en marche il y a 50 ans, mais à l'heure actuelle, on ne sait toujours pas comment stocker ces déchets définitivement et de façon sûre. Il n'y a nulle part au monde un stockage adéquat des déchets hautement radioactifs.

L'exploitation relativement courte du nucléaire a laissé un héritage dont la dimension menace l'avenir de la planète. Si les hommes préhistoriques avaient exploité une centrale nucléaire, nous devrions aujourd'hui encore, gérer les déchets qu'elle aurait produits.



Sortir du nucléaire.

International Physicians for the Prevention of Nuclear War (IPPNW) – German Section
Körtestr. 10, D-10967 Berlin, Germany. International Campaign: www.facts-on-nuclear-energy.info